

久米島町立久米島西中学校 学校だより

第30号 令和2年12月25日

生徒会就役員決定

第 15 期生徒会役員が決定しました。コロナ禍で、執行委員会(執行部と専門委員会の正・副委員長)は厳しい運営をしなければ成りませんが、生徒会長の前向きな挨拶で、素晴らしい生徒会活動が展開されるでしょう。生徒一人一人の積極性に期待します。

第15期生徒会執行委員会

生徒会長	又吉乃亜	
副会長	比嘉輝	久手堅莉稀
書記	渡慶次凜夏	
会計	仲道正峰	

委員会	委員長	副委員長
生活	吉濱瑠華	大城仁
体育	渡慶次伶来	仲地心優
整美	喜久里紋音	本永稀世飛
学習	副島晴	宮下姫楠
図書	新垣ひいろ	糸数凪沙
保健	安里琉衣夢	國吉律希
給食		宮城珠里
放送	古見友音	安里将
報道		赤嶺梨寿夢

第14期執行委員会の感想

第 14 期生徒会役員は、コロナの影響で活動が少なくなってしまったけど、生徒会長の逸晴さんを中心に積極的に活動できたので、1つ1つの行事がとても充実したと思いました。15期役員の皆さんには、この1年を通して気付いたことや改善して欲しい点など、学校をより良くするために頑張って欲しいです。

第 14 期生徒会副会長 國吉美琉

私は、第 14 期生徒会副会長として、主に生 徒会長のサポートや行事の準備、運営を再事が できました。今年度はコロナの影響では生徒皆動会のみとなりましたが、運動会では生徒をが 楽しめるように中心となって頑張りました。今 年度出来なかった球技大会、その他の行事を次 年度の第 15 期生徒会役員を中心に計画し、よ りよい学校にして欲しいです。

第 14 期生徒会副会長 阿部美楽

生徒会役員(整美委員会)を終えて、委員長として全体をまとめきれなかったことが反省としてあげられます。理由は、自分が終われば良いという考えがある時があって、活動をやっていない人への声掛けが出来ていなかったからです。でも、1年間を通しての委員会活動は、とても楽しかったです。

整美委員会委員長 前兼久勝己

1年間学習委員会の委員長として、自分なりに委員会の皆を引っ張り、西中の生徒全員がより良い環境で学習が出来るように活動を頑張ることが出来たと思います。生徒会役員としての活動を通して、学んだ事を今後の学校生活に生かしていきたいです。

学習委員会委員長 眞境名姫愛

私は、生徒会役員をしてみて、一つ一つの仕事の大事さや大変さをしることが出来ました。 また、行事を通して責任感を持つ事や自ら行動する事の大切さを学ぶ事が出来ました。今回は ったけど、行われた行事を最後までやり抜く ことが出来て良かったです。

保健・給食委員会委員長 田場仁那

この1年間、保健・給食委員会副会長として、 最後まで任せられた仕事をこなすことが出来た と思います。今年は、新型コロナウィルスの感 染症対策で大変でしたが、しっかり対策をする ことが出来たので良かったです。

保健・給食委員会副委員長 大田のりか

この1年間、放送・報道委員会委員長として 積極的に活動をすることが出来たと思います。 皆で運動会準備など放課後まで頑張ったりと大 変だったけど、行事が成功して良かったです。

放送·報道委員会委員長 山城美咲

放送・報道委員会の副委員長として委員長の サポートをしながら、委員会を引っ張って行ことが出来ました。また、報道でしくて輩に仕事の内容を教えたり、行事では忙しくても、皆で協力して行事を成功させるために頑張りました。生徒会役員を終えても、1年生が入ってるので、仕事の内容を教えていきたいです。

放送・報道委員会副委員長 宮原琉青

A sutudent council, by the students, for the students.

令和2年度2 学期終業式

長かった 2 学期が終了します。コロナ禍で、大変な時間を過ごしてきましたが、持ち前事「を強さで乗り切ってきました。最大の行現してきました。皆さん一人の想いが結実した。皆さん一人の想いが結実した。最高で記憶に残る「運動会」でした。終末で述べてもらった、今学期の反省と来学期の決意を紹介します。

僕たち1年1組が2学期に頑張ったことは3つあります。1つ目はあいさつです。あいさつ

では一人一人が意識して行うようにしました。 でも、まだ止まって挨拶をすることや、語先後 礼が出来ていないので、そこを3学期に頑張れ るようにしたいです。2つ目は勉強面です。2 学期は、授業態度をよくするように頑張りました。皆で積極的に発表をしている所はとてもよ 会では、リレーや千変万化、学年の演技のビリージーンを頑張って練習しました。ビリージーンでは、創作部分の方は自分たちで考えないと いけなかったので、ちょっとした意見の言い合いなどもあったけど、最後の最後では意見がまとまったのでとてもよかったと思います。千変 万化では、決まった種目の練習をするのが大変 でした。一人一人が力を合わせて頑張ったけど、 2組に負けてしまって悔しかったです。でも、 とても楽しかったです。リレーでも、順番を変 えたりして、最後には一致団結して取り組めた

ので、結果がよかったのだと思います。 3学期はまとめの学期です。僕たちも進級に 向けて、最後のまとめをしっかりやっていきた いです。3学期も頑張りたいです。

1年1組 本永稀世飛

1年2組は、全体的に元気のある明るいクラ スです。元気と明るさで運動会を盛り上げるこ とが出来たと思います。1学期にあまり出来な かった、進んで挨拶をすること等が2学期は良 く出来たと思います。でも、1学期に比べると 授業と休み時間のケジメがついていなかったと 思います。3学期は、2学期に出来なかったケジメをつけるということを目標に頑張ろうと思 います。 1年2組 花谷香穂

私が2学期特に印象に残ったことは2つあ ります。まず、1つ目は運動会です。今年の 運動会は新型コロナの影響で昨年と違った高 千で運動会をすることになりました。委員会 とで役割を果たし協力して今年にあった良 い運動会ができたと思います。そのなかでも 特に学年別リレーが印象に残っています 年とは違い雨で足場が悪い中での競争となり ましたがクラスの皆で一致団結し走り着るこ とができました。2つ目は、修学旅行にむけての取り組みです。コロナにより限られることは多いですが、その中でも班で、県外へ出 て周りへ迷惑をかけないよう意識ある行動を 心がけています。2学期は、気をつけること が多く、いろいろな行事がなくなってしまい ましたが、勉強面、生活面、両方とも充実した2学期でした。3学期は三年生に上がる準 備をしながら、後悔の無い中学二年生生活を 送っていきたいです。 2年1組 安里琉衣夢

2 学期は1年の中で一番長い学期なのに、とても短く感じました。3年生は、中学校生活最後ということもあり。皆、行事や学習に積極的に取り組んでいるように感じました。中学校最後の運動会は、新型コロナウィルスの影響であるではないない。 止になってしまうのではないかと、とても不安 でしたが無事に行うことが出来て良かったで す。また、運動会の学年演技では、一から自分たちでダンスを作り上げました。最初は、皆まとまりがなく、本当に自分たちでダンスを作り 上げられるのか、とても心配でしたが、本番で

は皆、楽しく踊ることが出来ました。改めて2 学期を振り返ってみると、今年は行事が少なか強ったにも関わらず、クラスや学年の団結力が強くなったと思いました。これから 12 日間という短い冬休みに入ります。私は、受験生という自覚を持って頑張りたいと思います。それによりによる。 3学期はとても短いのですが、中学校生活はまだまだ続くので、卒業までの一日一日を大切に過ごして自分の将来に向けて頑張って行きたい 3年1組 大田のりか

2 学期を振り返って頑張った事は、級長とし てクラスの皆を引っ張ったことです。 2 学期に は、運動会という大きい行事がありました。 型コロナウィルスの影響で、競技種目が変更になったり、新しい生活様式を取り入れた競技進 行を行わなければならず、大変な部分も沢山ありましたが無事成功させることが出来たので良 かったです。また、運動会でのエイサーや学年演技の練習を通して、クラスの絆が深まり、自分なりに級長としての役割を果たせたと思うの がよりに被反としていな前を未になった。 で良かったです。しかし、改善しなければいけないところもあります。それは、 2 業期は、 1 学期から課題としているもので、 2 学期になる学期になるということは、 私達受も課題としては、 5 まずで 1 表の表すで、 5 まずで 1 まずい 1 まずいに 1 まず 験生にとっては、とても重要で一番改善すべき 課題だと思います。入試まで残り少ないですが、 皆で注意し合い改善していきたいです。私達3 年生は、高校入試という大きな行事があります。 今までのことを振り返って、課題として残った ものは改善し、良かった点は3学期に繋げられ るようにしていきたいです。

3年2組 真境名姫愛

僕が2学期で頑張った事は、運動会や朝会で アナウンスした事と、色々な検定に挑戦した とです。アナウンスする時は、沢山練習して覚 とが出来ました。少し緊張したけど、 手く出来たので次はもっと出来るように練習し ます。反省点は、テストの点数が低かったこ 作文を書くのに時間がかかったことです。 3学期は、テストで1位を目指して色々な事に 挑戦したいです。予習や復習が出来ていて体調 も崩さず学校に来れている。

1年1組 仲村陵磨

2 学期の反省は、自分から進んで挨拶が出来 なかった事です。相手から挨拶して自分が挨拶 をしていました。挨拶の声が小さくて相手に伝 わっていませんでした。2学期の反省を生かし、 相手に届くように挨拶が出来たら、違う目標を 立てたいと思います。3学期は、2学期以上に 頑張ります。 1年2組 與那嶺結愛

私の2学期の反省は、人の話を聞いて に理解が出来ていない所と委員会の仕事にあま り取り組めなかったことです。3学期の決意は、

2 学期の反省は、総合の授業で、新聞をギリ ギリで先生と仕上げたので、練習する時間が無 発表が上手く出来なかった所です。3学 期は、字を綺麗に書いて、提出物をちゃんと終わらせたいです。友達と話す時、綺麗な言葉で 話すことです。 3年1組 真栄田和斗